

# La plus grande compétition de hockey de Léo



*Écrit et illustré par*

*Brooklyn Villemin et Tommy Jayphait*

C'est l'histoire de deux frères joueurs de hockey qui s'appellent Léo et Jean-François. Le matin du 14 janvier 1979, les deux joueurs de hockey se pratiquent en tirs de barrage. Après leur entraînement, ils rentrent vite chez eux car il y a une très grosse tempête de neige. De plus, il fait tellement froid. Dès qu'ils arrivent chez eux, ils se déshabillent très vite pour manger leur repas du dîner car ils ont très faim. Dès qu'ils finissent de manger, ils décident de faire une petite pause. Après leur petite pause, ils se préparent à nouveau pour leur compétition de hockey.



Dès qu'ils terminent de se préparer ils montent dans leur voiture pour aller à leur compétition. Arrivés au Centre Bell, Léo se rend compte qu'il a oublié ses patins à l'aréna où il pratique ses tirs de barrage.





Léo demande à son frère Jean-François s'il peut lui prêter une paire de patins. Jean François lui dit : «J'aimerais bien, mais ils sont trop petits pour toi.» Léo va voir au comptoir de patins au centre Bell, mais il est fermé.

Léo, découragé et triste, rentre dans le vestiaire avec l'air déprimé. Son entraîneur lui demande: «Qu'est-ce qu'il y a Léo?» Léo lui raconte. Je peux te prêter mes patins, lui dit-il. Léo, content, lui dit : «Merci « coach ».



Léo enfile ses patins et va sur la glace. Léo performe bien en attaque. Il avance avec la balle et marque un but. À la fin de la partie, son équipe gagne et tout le monde est content d'avoir gagné la compétition.

